

Guéret, le 8 novembre 2017

Communiqué de presse

L'État se mobilise pour la défense du monde rural creusois

À la demande des agriculteurs et des entrepreneurs de la ruralité, l'association de défense de l'environnement et du patrimoine agricole et rural creusois vient d'être réactivée afin d'apporter soutien et conseil lors de litiges avec l'administration dans tous les domaines.

Le Préfet rappelle que l'État, et notamment la Direction Départementale des Territoires se mobilise pleinement pour l'agriculture française et creusoise grâce au déploiement de moyens importants à travers ses politiques publiques de soutien.

En outre, dans les situations de crises que l'agriculture creusoise a vécu et vit encore, les agents de l'État portent et défendent les spécificités et les intérêts creusois auprès des échelons régionaux et nationaux, ainsi qu'ils œuvrent avec force pour accompagner chaque agriculteur de notre département et particulièrement dans des situations d'exploitations agricoles en difficulté.

Il est essentiel que le monde agricole et l'administration travaillent de concert au bénéfice des agriculteurs, de nos concitoyens et pour l'avenir de tous.



